



Orientalische Schmankerl im „Gondel“ in Knittelfeld

In der Knittelfelder Kirchengasse gibt es seit kurzem ein neues Restaurant, in dem Spezialitäten wie Falafel, Lahambajin und Erock angeboten werden.

Neben den genannten orientalischen Spezialitäten stehen natürlich auch die „Standards“ Pizza und Kebap auf der Karte des Restaurants in der Kirchengasse 5, Knittelfeld.

Empfehlung des Regionaljournal – Teams: Probieren Sie Lahambajin, eine Art Flammkuchen aus dünn ausgerolltem Teig, belegt mit faschiertem Fleisch!

Auf der gut sortierten Speisekarte findet mit Sicherheit jeder etwas Passendes für sich.

Familie Aziz hat sich in Knittelfeld mit dem Restaurant „GONDEL“ einen Traum erfüllt: Orientalische Gastlichkeit in der Steiermark zu bieten.

Das Regionaljournal - Team wünscht dem Team der „GONDEL“ viel Erfolg mit ihrem Restaurant in Knittelfeld!

